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Знаете, какую 

самую большую 

ошибку совершает 

практически каждый 

школьник? Спешит 

стать взрослым. 

Вырасти. Ему 

кажется, что взрослая 

жизнь - это нечто 

удивительное, 

прекрасное, а школа - 

лишь помеха на пути 

к ней. И только со 

временем приходит 

осознание, что самым 

прекрасным временем 

были годы, 

проведенные именно 

в школе, сродными 

учителями и 

одноклассниками.  

…Подошла к 

своему завершению 

история нашего 11 

класса. 

Это последний год в 

школе. И первый, 

когда нам предстоит 

принять важные, 

взрослые решения в 

своей жизни. Выбор 

учебного заведения,  

экзамены, переезд в 

другой город, новый 

коллектив и другой 

распорядок дня - все 

это пугает. Ведь мы 

привыкли, что 

рядом с нами наши 

любимые учителя, 

друзья из других 

классов, что, в 

принципе, мы все 

рядом друг с другом, 

вместе.Вместе 

срываем уроки и 

готовимся к 

мероприятиям,  

варим кашу в 

походе и 

проходим 

медосмотр, идѐм в 

школу и смеѐмся 

за столом. А что 

дальше-то? Без 

одноклассников?  

Например, я 

не могу 

представить, как в 

следующем 

учебном году в 

нашей школе 

будет проходить 

очередной слѐт 

волонтѐрских 

корпусов. Как его 

организуют без 

нас? Кто работать 

будет? И как это 

мы останемся в 

стороне от 

происходящего? 



Мне не видится работа 

школьного пресс-центра и 

редакции газеты. До сих 

пор не могу поверить, что 

это безвозвратно уходит из 

моей жизни. Из жизни 

нашего класса. Все тяжелее 

осознавать, что за спиной 

остается огромный 

промежуток нашей жизни - 

целых 11 лет. За эти годы 

мы вместе пережили 

многое. Очень многое. И 

ссоры, и скандалы, и 

переходный возраст, и 

несправедливость этого 

мира, и совместные 

подготовки к праздникам... 

Столько всего всплывает в 

памятипри слове «школа»... 

И главное, никто не может 

поверить, что этот год 

последний. Кто-то радуется. 

Кто-то плачет. Все имеют 

право на свое мнение о том, 

каким было его время в 

школе: счастливым или 

полным горечи. И я не могу 

сказать точно, каким оно 

было для меня. Но за эти 

годы я научилась 

отстаивать свою точку 

зрения, находить общий 

язык со многими людьми, 

работать в команде, 

проявлять себя, не бояться 

неизвестности, 

контролировать эмоции и 

поняла, что не всегда все 

так, как кажется на первый 

взгляд. Школа подготовила 

меня к взрослой жизни. 

Каждого из нас. Через 

месяц открывается 

приѐмная комиссия в вузы и 

техникумы. Мы уже 

готовимся к выходу за 

стены родной школы. Но в 

душе мы все так же 

остаемся детьми. 

Маленькими и 

несмышлеными.  

И хочется сказать 

большое спасибо всем тем, 

кто был рядом с нами на 

протяжении 11 лет: учителя, 

родители, наставники и 

друзья. Без них школьная 

жизнь не была бы такой, 

какой мы еѐ запомнили. 

Благодаря этим людям мы 

стали теми, кем нас видят 

сейчас. Жаль, что мы 

поняли это слишком 

поздно.  

Ташлыцкая Ксения 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Говорят, класс чем-

то похож на классного 

руководителя. Чем  похожи 

мы? 

Несмотря на 

внешнюю суровость, я 

человек, ценящий хорошую 

шутку, юмор. Люблю сама 

по-доброму пошутить.  

Наверно, в этом мы 

сошлись. Я буду помнить 

веселых друзей Егора, Сан 

Саныча и Виталия. Вот от 

кого всегда веяло 

позитивом… 

Благодарна вам за то, 

что мы прожили эти годы 

без конфликтов, споров, 

выяснений отношений. Вы 

всегда уступали мне,  

помогали во многих  делах. 

В последнее время 

понимали меня по 

выражению глаз, жестам…. 

Благодаря  

взаимопониманию класс 

принял участие во всех 

школьных мероприятиях, 

многие из вас были 

активными, инициативными 

участниками 

муниципальных форумов! 

Что остается в 

памяти? Конечно же День 

учителя. За годы моей 

работы в школе это был по- 

настоящему интересный, 

веселый праздник, который 

вы  так здорово 

организовали. А чего стоит 

торт, сделанный своими  

руками!!! 

Кто остается в 

памяти? Все! Без 

исключения! Каждый дорог 

по-своему! 

Что же вам 

пожелать? Хороших, 

верных друзей! Не теряйте 

друг друга, как бы ни 

сложилась ваша жизнь, 

какими бы событиями, 

новыми людьми она бы ни 

заполнилась! 

Касимова 

Татьяна Николаевна 

 

 

 

 

 

 

Пожелания одиннадцатиклассникам 



 

 

 

 

 

 

 

 

Тебе страшно 

прощаться со 

школой?  

Всегда страшно перед 

неизвестным будущим, 

так же и у меня. Не 

хочется уходить из 

школы и уезжать в 

другой город, начиная 

взрослую жизнь. 

Будешь ли ты скучать 

по одноклассникам, по 

учителям? 

Да, ведь все эти люди 

стали частью моей 

жизни. 

Какие воспоминания у 

тебя останутся о 

школе? 

Только лучшие! 

Если бы тебе 

представился шанс 

изменить что-либо в 

прошедшей школьной 

жизни, ты бы что-то 

изменила? 

 

 

Нет, ведь то, что я 

пережила за все 

школьные годы, 

является частью меня и 

моей жизни. Были как 

хорошие, так и плохие 

ситуации, но все эти 

события повлияли на  

моѐ мышление и 

дальнейшую жизнь в 

целом, из этих 

маленьких историй 

складывается мой 

характер и восприятие 

дальнейшей жизни в 

целом. 

Как ты считаешь, что 

в школьной жизни 

самое важное? 

Самое важное - найти 

настоящих друзей, ведь 

именно они наполняют 

школьную жизнь 

яркими моментами и 

воспоминаниями, также 

они являются твоей  

поддержкой на 

протяжении 

дальнейшей жизни. 

Можешь 

предположить, будешь 

ли поддерживать 

школьную дружбу и 

потом? 

Вероятнее всего у нас 

сменятся интересы и 

круги общения, точки 

соприкосновения, но  

 

хочется верить, что 

дружба пройдѐт ещѐ 

немало испытаний и 

останется на долгие 

годы. 

Ты уже определилась 

со своей будущей 

профессией? 

Возникали ли у тебя 

какие-либо сложности 

с выбором? 

До сих пор это главный 

вопрос, очень сложно 

определиться, с чем 

хочется связать свою 

жизнь. Для меня всѐ 

ещѐ не понятно, хочу ли 

я работать с людьми 

или техникой. Думаю, 

что скоро я пойму, кем 

хочу быть. 

Есть ли у тебя какие-

нибудь пожелания 

будущим 

одиннадцатиклассник

ам? 

Думаю, что будущим 

выпускникам главное 

осознать всю 

серьѐзность экзаменов и 

не откладывать 

подготовку к ним и 

провести последний год 

так, чтобы оставить 

свой след в истории 

школы и своей малой 

родины.  

 

Орёл Екатерина 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Соболев Даниил 
Почему ты решил идти в 11 класс, а не ушел после 9? 

Я решил остаться после 9 класса, т.к после 11 класса 

намного больше перспектив для дальнейшего обучения и 

работы. 

Как ты думаешь, каким тебя запомнят учителя? 

Я думаю, что большинство учителей меня запомнят с 

хорошей стороны,не только как человека, но и неплохого 

ученика. 

Сразу ли решил, куда будешь поступать? 

Куда поступать, решил не сразу, было 3 варианта, и 

окончательно я определился не так давно. 

 
Если бы ты мог повернуть время вспять, хотел ли бы ты что-нибудь изменить? 

Нет, менять я ничего не стал бы, ведь все ошибки нас чему-то учат. 

Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Сложно выделить какого-то учителя отдельно, все учителя по-своему интересно 

проводят уроки, ну а если всѐ же выделить, то пускай это будет Татьяна 

Николаевна,русский язык, и Надежда Николаевна, физика. 

Что ты считаешь своим главным достижением за время обучения? 

Главное достижение за время учѐбы – ясмог стать хорошистом, хотя долгое время 

имел несколько троек. 

Что ты бы пожелал будущим выпускникам? 

Будущим выпускникам пожелаю успешной сдачи экзаменов, и чтобы не было таких 

проблем, как в этом году. 

 

Купцов Дмитрий 
Как ты думаешь, каким тебя запомнят учителя? 

«Нежданчик» из колледжа 

Сразу ли решил, куда будешь поступать? 

Да. 

Если бы ты мог повернуть время вспять, хотел ли бы 

ты что-нибудь изменить? 

Начать хорошо учиться. 

Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Касимовой Татьяны Николаевны 

Что ты считаешь своим главным достижением за время 

обучения? 

Улучшил знания русского языка 

Что ты бы пожелал будущим выпускникам? 

 С самого начала готовиться к экзаменам 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

Бабенко Ирина 
Ты рада, что заканчиваешь школу? 

С одной стороны да, рада, но с другой стороны мне не хочется 

прощаться со школой, с этой особенной атмосферой, с друзьями, и 

идти туда, где все ново и необычно. 

А ты уже определилась, кем хочешь быть? 

Да, буду лингвистом. 

Наверняка есть определенные сложности с поступлением и 

подготовкой к нему? Как ты с ними справляешься? 

На самом деле, как и у всех, есть страх, что не сдам экзамены или 

не поступлю, но чем больше готовлюсь, тем больше приходит 

небольшая уверенность и этот страх потихоньку исчезает. 

 
Что ты пожелаешь будущим 

одиннадцатиклассникам? Как все 

успеть, не боятся и многое другое? 

Желаю провести прекрасно этот 

последний год в школе. Не бояться 

невозможно, ведь это своеобразный шаг 

в неизвестное будущее, которое зависит 

только от тебя. Главное - быть 

уверенным во всем и никогда не 

сдаваться. 

Есть какие-нибудь особенные 

моменты, самые яркие из всей 

школьной жизни? 

Мы часто собираемся с одноклассниками 

вне школы, и каждая такая встреча - 

особенный весѐлый момент. 

Будь у тебя шанс что-либо изменить в 

своей прошедшей школьной жизни, ты 

бы стала что-то менять? 

 

Нет, все идѐт так, как идѐт.Если бы я 

вдруг что-то изменила, то не стала 

бы тем человеком, каким являюсь 

сейчас. 

У тебя есть пожелания своим 

одноклассникам или отдельное 

спасибо некоторым людям из 

школы? 

Я буду скучать по всем в этой 

школе!Хочу выразить благодарность 

учителям, которые так много сделали 

для каждого из нас. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Владимирова Дарья 
Готова расстаться со 

школой? 

Была готова, но, в связи с 

карантином, времени 

вообще не осталось 

побывать снова в школе, от 

этого мне как-то грустно. 

Хорошее впечатление от 

школьной жизни у тебя 

останется? 

В целом, да. Я стараюсь не 

зацикливаться на каких-то 

плохих моментах: лучше 

помнить только хорошее. 

Есть люди, по которым ты 

будешь скучать сильнее 

всего, которые оставили 

наиболее яркое 

впечатление? 

Не могу частично выделить 

кого-либо, думаю, что буду 

скучать абсолютно по всем. 

Что бы ты пожелала 

учителям и будущим 

одиннадцатиклассникам? 

Так как в настоящее время 

кардинально меняется 

система образования, 

хотелось бы пожелать всем 

лѐгкой учѐбы и терпения. 

 

Кто из учителей внес 

наибольший вклад в 

твое становление? 

Конечно же, первым 

делом отметить хочется 

вклад Касимовой 

Татьяны Николаевны, 

нашего классного 

руководителя. Но ещѐ 

хотелось бы выделить 

учителей, которые уже 

не работают в нашей 

школе, и я училась у них 

не так долго, но их 

вклад тоже неоценим, а 

именно Щербакову 

Любовь Андреевну и 

Татаурову Ирину 

Алексеевну. 

 

Ты уже определилась со 

своим будущим?Может быть, 

ты что-нибудь посоветуешь 

ребятам по этому поводу? 

Со своим будущим я 

определилась ещѐ в конце 10 

класса, менять своѐ решение не 

собираюсь, а намереваюсь 

твѐрдо идти к одной цели. Я 

лишь скажу, чтов выборе 

профессии стоит учитывать 

как свои интересы, так и свои 

возможности. Только 

благодаря этим критериям я 

смогла точно определиться со 

своим будущим. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Левина Александра 

Почему ты решила 

идти в 11 класс, а не 

ушла после 9? 

После 9 класса я не 

ушла в первую очередь 

потому, что не была 

готова к самостоятельной 

жизни без родителей. За 

эти два года в школе я 

значительно повзрослела  

и теперь готова к 

взрослой жизни. 

Как ты думаешь, 

какой тебя запомнят 

учителя? 

Я думаю, учителя 

запомнят меня тихим и 

скромным ребенком. 

Сразу ли решила 

куда будешь поступать? 

Конечно, нет. Долгое 

время металась из 

стороны в сторону и 

тщательно взвешивала 

все варианты. 

Окончательно 

определилась только во 

втором полугодии. 

 

Если бы ты могла повернуть время вспять, хотела 

ли бы ты что-нибудь изменить? 

Думаю, что нет. Некоторые жизненные испытания и 

тяжелые периоды в жизни делают из нас других людей, 

более сильных и уверенных в себе, поэтому стоит принимать 

жизнь и двигаться вперѐд. 

Уроки какого учителя тебе больше всего 

запомнились? 

Больше всего мне запомнились уроки Натальи 

Сергеевны, Ольги Борисовны и Татьяны Николаевны. На 

уроках английского языка присутствует необычная, приятная 

атмосфера, особенно когда мы смотрим фильмы на 

английском языке. На уроках Ольги Борисовны можно 

узнать много интересного из презентаций по картинам и 

художникам, такая информация, особенно с утра, даѐт 

хорошую внутреннюю разгрузку. На уроках Татьяны 

Николаевны также очень интересно. Особенно мне нравятся 

уроки литературы, где мы смотрим отрывки из фильмов и 

обсуждаем произведения. 

Что ты считаешь своим главным достижением за 

время обучения? 

За последние пару лет я полюбила читать. Теперь для 

меня это не мучение, а приятное времяпрепровождение. 

Также я горжусь тем, что проучилась без троек. Хотя оценки 

не главное, но знания, которые дали учителя, обязательно 

пригодятся в будущем. 

Чего боишься в будущем? 

Ничего не боюсь. Наоборот, интересно, что меня ждѐт 

впереди. Новые друзья, знакомства, увлечения - это всѐ 

очень круто. Конечно, будет волнительно и непривычно в 

новой обстановке, но я готова к переменам.  

Что ты бы пожелала будущим выпускникам? 

Будущим выпускникам пожелаю терпения, сил и 

удачи. Слушайте только себя и своѐ сердце. Желаю найти 

своѐ место в жизни и дело по душе. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Архипов Егор 
Рад ли ты, что 

заканчиваешь школу? 

И да, и нет. Да, 

потому что хочется 

узнать, каково это: уехать 

в другой город и 

продолжить обучение 

там. А нет, потому что 

школьные годы- это те 

годы , по которым всегда 

все скучают. 

Расскажи о своѐм самом 

ярком школьном 

воспоминании  

Самое яркое 

воспоминание можно 

описать одним словом – 

Паршин.Думаю, даже 

объяснять не надо, 

почему. 

Уроки какого учителя 

тебе запомнились 

больше всего? 

Наверное, уроки 

Касимовой Татьяны 

Николаевны. На еѐ уроки 

я всегда ходилс 

удовольствием. Мне 

нравился ее подход к 

ученикам. Она может 

научить даже тех, кто 

ничего никогда не 

понимал в русском языке, 

литературе. 

Куда собираешься 

поступать? 

Это будет зависеть 

от результатов экзаменов, 

но скорее всего в 

ДВГУПС. 

Сразу определился с 

выбором учебного 

заведения? 

Нет. Определился 

только в марте. 

Вариантов было много. 
 

Не пожалел ли ты, что пошѐл 

в 11 класс? 

Нет, потому что после 

одиннадцатого класса 

открывается больше 

возможностей для выбора 

учебного заведения. 

Как ты считаешь, каким 

тебя запомнят учителя? 

Я думаю смешным, 

весѐлым, и ещѐ тем, кого 

можно было всегда попросить 

выполнить поручения. 

Что пожелаешь будущим 

выпускникам? 

Не откладывать 

подготовку к экзаменам, и, 

конечно же, на все «сто» 

провести последний год в 

школе и взять от него 

максимум. 

Каким ты видишь своѐ 

будущее? 

Не люблю загадывать. 

Сложно сказать. Что будет, то 

будет. 

Что ты пожелаешь своему 

классному руководителю? 

Конечно, терпения. Для 

учителя это одно из самых 

важных и нужных качеств. 
 

Что для тебя школа? 

Как и для многих, 

для меня школа - это 

второй дом. В школе мы 

проводим не меньше 

времени, чем дома. 

Что бы ты изменил в 

своей школе? 

Ничего. Мне очень 

нравится моя школа, и я 

ничего не стал бы менять. 

Расскажи немного о 

своѐм классе? 

Это то, ради чего я 

ходил в школу. С ними 

никогда не было скучно,  

я буду очень скучать по 

своим одноклассникам. 

Всегда ли ты выполнял 

домашнее задание? 

Забавный вопрос. 

Конечно, нет. Всегда 

выполнял только по 

русскому языку и 

литературе. Не выполнял, 

потому что не проверяли. 

А если знал, что будет 

проверка на уроке, быстро 

списывал всѐ на перемене. 

Скучать по школе 

будешь? Какие 

воспоминания останутся 

после нее? 

Скучать буду. 

Воспоминания 

исключительно тѐплые и 

положительные. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Белых Карина 
Какая школьная история веселит тебя до сих пор? 

Таких историй было очень много, и выделить какую-то 

отдельную историю не могу. В любом случае они были связаны с 

Матвеем Паршиным и его чудных проделках на уроках. Этот 

парнишка запомнится всем уж точно. 

Чего ты боишься в будущем? 

В будущем опасаюсь большой ответственности и 

самостоятельности. Ведь все мы повзрослеем, время не щадит 

никого, и это меня пугает. 

Чему тебя научили одноклассники? 

Одноклассники научили меня  понимать любого человека  

и сочувствовать ему. Также ко всем из них нужен свой подход, и 

влиться в коллектив не так уж просто без знания характера 

каждого. Именно это я и поняла благодаря им. 

Что в школьной жизни тебе давалось с большим трудом? 
 

Очень трудным являлось выполнение письменных работ, в особенности сочинения 

или эссе, так как у каждого учителя свое представление правильной работы. 

Какое это чувство быть выпускником? 

Скорее это чувство волнения и неясность будущего. Также это переживания и 

волнение насчѐт выпускных  экзаменов. 

Какой учитель в нашей школе смеѐтся заразительнее всех? 

Особо не вспоминаю учителей, которые смеялись от души. Но заразительный смех, 

лично для меня, у Надежды Сергеевны. 

Нашим учителям стоит больше смеяться! 
 

Васина Полина 
- Есть ли у тебя желание вернуть почти пройденное 

детство? 

Разумеется,  хочется повернуть время вспять, вернуться в 

детство и по возможности исправить все сделанные ошибки. 

Хочется заново пережить неповторимые моменты и 

использовать все возможности, дарованные судьбой, по 

максимуму. 

 - Какие бы ты изменения хотела увидеть в нашей школе? 

Сложно сразу ответить на этот вопрос. Но если задуматься, то пусть лучше все 

остаѐтся так, как оно есть сейчас: те же учителя и дети, та же самая атмосфера 

детства. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-Какие учителя в школе для тебя являются особенными? 

Сложно выделить кого-то одного из всего состава учителей, ведь каждый из них по-

своему особенный и значимый лично для меня. Но есть и те учителя, с которыми мы 

проводим большое количество времени. Одним из таких учителей является Мария 

Геннадьевна. Так как я учусь в профильном классе, то большая часть моей работы 

проходит именно под еѐ руководством и с еѐ помощью. И  вряд ли мы бы смогли стать 

теми, кем являемся сейчас, без Татьяны Николаевны. 

-Какие навыки ты обрела благодаря школе? 

Благодаря школе я перестала откладывать дела на потом, потому что знаю, что на 

следующий день дел будет ещѐ больше. Я научилась делать то, что когда-то мне казалось 

невозможным. Теперь я могу делать сразу несколько дел одновременно: писать 

сочинение, решать вариант по математике, повторять формулы по физике и составлять 

план по обществознанию. Одним из самых важных качеств, приобретѐнных мной 

благодаря школе, является распределение свободного времени так, что его совсем не 

остаѐтся. 

-Покидая школу, сожалеешь о чѐм-нибудь? 

Сожалею только об упущенном. Жалею о том, что не воспользовалась всеми 

возможностями, которые дала мне школа. Жалею о том, что не начала раньше так 

усердно концентрироваться на учѐбе. 

- Хочется ли тебе вновь пойти в 1 класс? 

Это самый неоднозначный вопрос. Ведь нашим первоклассникам придѐтся очень 

непросто. Никто не может точно предугадать, что их ждѐт в будущем, сколько 

экзаменов им предстоит сдавать. Но всѐ же я бы не пошла вновь в 1 класс. Ведь жизнь 

идѐт в настолько быстром темпе, что уже незачем останавливаться и повторять что-либо 

вновь, потому что впереди ждут новые открытия и возможности. 

- Что бы ты хотела пожелать следующему выпуску нашей школы? 

Будущим 11-классникам хочется пожелать определить цель и мечту и точно следовать 

за ними. Пусть они станут их путеводной звездой.… Желаю следующему выпуску, 

чтобы все  всегда получалось, и они никогда не расстраивались по пустякам. Всегда 

берите все от жизни по максимуму и с умом тратьте свое время. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ташлыцкая Ксения 
Если бы я повернул время вспять, какие   школьные 

ошибки ты не совершила бы? 

Знаешь, наверное, я бы не училась на «отлично». До 9 

класса я была отличницей, получила  аттестат с отличием. А 

в 10 классе стала хорошисткой. И это намного лучше, чем 

быть отличником. Ты учишься ради себя, а не потому что у 

тебя должны быть «5».  

А ещѐ… Я бы никогда не выбрала социально-

экономический профиль обучения! Это стало моей самой 

большой ошибкой в 10 классе. Я гуманитарий, какой соц-

эконом?! 

Я знаю, что ты пишешь замечательные стихи. Кому из 

учителей ты бы прочитала их? 

Однозначно Ольге Николаевне Дулениной. Этот 

учитель со мной с моего 5 класса. И она всегда меня 

поддерживает во всех начинаниях, она всегда рядом. Ольга 

Николаевна помогает поверить в себя и в свои силы. 

Поэтому именно ей я прочла одну из моих крупных работ. 

И не пожалела. 

 
Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Думаю, справедливо будет отметить уроки нашей Татьяны Николаевны 

Касимовой. Всегда интересно, познавательно. Кто-то боится посещать еѐ уроки. Не 

скрываю, порой и самой было страшно. Но всѐ это для нашего же блага. Благодаря этому 

учителю я хорошо, очень хорошо знаю русский язык и литературу. Татьяна Николаевна 

помогла мне раскрыться. 

Что ты считаешь своим главным достижением за все годы обучения? 

Умение постоять за себя и отстоять свою точку зрения. Было сложно, но я 

научилась. А ещѐ именно школа дала возможности реализовать себя в нескольких 

направлениях РДШ.Школа сделала из меня социально-активного человека. 

Как ты думаешь, какой тебя запомнили учителя? 

Девочкой, которая вечно болеет. И способной ученицей, которой всѐ лень. Или той, 

кто берѐт больше работы, чем может выполнить. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Кораблёва Дарья 

Почему ты решила идти в 11 класс, а не 

уйти после 9? 

Впереди стояла цель – стать великим 

журналистом. Но в конце 11 класса поняла, 

что эта область меня вовсе не привлекает. И 

тогда-то пожалела, что не ушла после 9 лет 

обучения. Сейчас бы заканчивала 2 курс в 

том учебном заведении, куда хочу 

поступить теперь. 

Чего боишься в будущем? 

Остаться одной, без поддержки. 

Боюсь, что в меня не будут верить те, кто 

очень дорог. 

Рада, что оканчиваешь школу? 

Да. Твѐрдое «да». Впереди новая 

жизнь. Никто не говорит, что будет легко. 

Но школа стала для меня настоящим 

испытанием, после которого уже нечего 

боятся. 

Есть пожелания будущему выпускному 

классу? 

Будьте дружными. Плохо, когда в 

коллективе каждый сам за себя. Ну и не 

забывайте о подготовке к ЕГЭ, не нужно 

быть, как я. 

 

Сразу ли ты решила, куда будешь 

поступать? 

Ой, так и не ответишь сразу. 

Наверное, нет. Долгий путь прошла, 

чтобы решить, что буду поступать в 

учебное заведение  МЧС.  

До этого хотела и в 

педагогический, и в экономический. 

Решительно настроена была поступать 

на журналистику в ДВФУ, ТОГУ, НГУ, 

СФУ. А в итоге пришла к выводу, что 

мне всѐ это неинтересно. 

В конце 11 класса резко сменила 

выбор профессии, но журналистика 

осталась запасным вариантом. 

 

Почему ты решила идти в 11 класс, а не ушла после 9? 

Это решила не я, а мои родители. 

Как ты думаешь, какой тебя запомнят учителя? 

Ленивой и тихой. 

Сразу ли решила, куда будешь поступать? 

Да, ещѐ в 7 классе у меня были планы поступать в колледж культуры г.Биробиджан. 

Этот план так и не изменился. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Если бы ты могла 

повернуть время вспять, 

хотела ли бы ты что-

нибудь изменить? 

Да, хотела бы забрать 

документы и с помощью 

директора школы искусств 

всѐ-таки поступить на 2 

года раньше в колледж 

культуры. На тот момент 

там ещѐ был факультет 

народного пения. На 

данное время его уже нет, 

увы, в 2019 году этот 

факультет закрыли. 

Уроки какого учителя 

тебе больше всего 

запомнились? 

Не могу выделить 

какие-то уроки в 

отдельности, каждый 

учитель по-своему 

запомнился мне своей 

отзывчивостью, подачей 

материала  и характером. 

Некоторые учителя 

отличались своей 

амбициозностью, 

некоторые своим тихим, но 

сурово-требовательным 

нравом. 

 

Но лишь благодаря им я 

стала более открытой и 

общительной, узнавая своих 

одноклассников, которые и по сей 

день почти не изменились 

характером, я поняла, как важно 

разбираться в людях, и не стоит 

ждать помощи от людей, которым 

ты когда-то помогал, ведь 

хорошее забывается быстро. За 

почти 6 лет общения со своими 

одноклассниками, учителями я 

научилась взаимности и 

независимости. Эти качества, мне 

кажется, помогут мне в 

дальнейшем, конечно, если я буду 

правильно ими пользоваться. 

Что ты бы пожелала будущим 

выпускникам? 

Я бы хотела пожелать им 

терпения, трудолюбия, выдержки 

и чтобы они меньше учились 

вредным привычкам и чаще 

сидели за книгами дома, а не 

бродили каждый вечер бесцельно 

по улицам. 

 

Что ты считаешь 

своим главным 

достижением за время 

обучения? 

Поступив в эту школу в 

2014 году, я ожидала 

попасть в 6 «А» класс, 

где все были мне 

знакомы, а с 

некоторыми я даже 

дружила. Однако 

директор сказала, что в  

6 «А» перебор, и меня 

определили в 6 «Б» 

класс, где меня 

встретили, на 

удивление, знакомые 

лица, но имѐн моих, 

теперь уже 

одноклассников я не 

знала. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тунян Асмик 
Твой самый счастливый школьный день? 

Мне очень понравился день волонтерского 

форума. Это были самые веселые, энергичные, 

запоминающиеся, наполненные смехом моменты, 

которые останутся в моей памяти на очень долгое 

время. 

Чья манера ведения уроков тебе нравится больше 

всего? 

Однозначно Татьяны Николаевны Касимовой. Она 

может вызвать интерес к своему предмету, и ее очень 

интересно слушать. Она может объяснить даже самые 

сложные вопросы так, что сама не поймешь, как ты это 

поняла. 

 Что в школьной жизни тебе давалось с большим трудом? 

Если честно, то ничего. У нас настолько хорошая школа, что все давалось просто и 

легко. 

«Школа-второй дом», согласна ли ты с этим? Что думаешь по этому поводу? 

Я согласна с тем, что школа является нашим вторым домом. Ведь в школе человек 

получает не только знания, но и большой опыт в общении с людьми, и в какой-то степени 

воспитывается учителями. 

Что для тебя важнее: профессия в радость или материальный достаток? 

Я считаю, что профессия в радость, и чтобы при этом был неплохой материальный 

достаток. Два в одном, так скажем. 

Чего ты боишься в будущем? 

Мой страх перед будущим- это вступать во взрослую жизнь и встретить перемены. 

Ведь за 11 лет обучения в школе была одна жизнь: учителя, одноклассники, уроки и 

домашние задания, а с окончанием  школы все изменится. Будет самостоятельная жизнь. 

Какое это чувство быть выпускником? 

Это необычное чувство. Осознаешь, что больше не будет школьных дней, на которые 

мы часто жалуемся, но в глубине души очень в этом нуждаемся. За 11 лет привыкаешь к 

школе и к одноклассникам, что не хочешь расставаться со всем этим. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Арбузова Мария 

Почему ты решила идти в 11 класс, а не 

уйти после 9? 

Знаешь, я, как и многие будущие 

ученики средней школы, запланировала 

поступать в вуз. Именно поэтому я 

решила идти в 11 класс 

Как ты думаешь, какой тебя запомнили 

учителя? 

Ой, так и не ответишь сразу. Думаю, 

что как хорошую и способную ученицу. 

Что бы ты хотела пожелать родной 

школе? 

Своей любимой школе я хотела бы 

пожелать новых достижений, оставаться 

всегда такой по-домашнему уютной и 

гостеприимной. Также хочется пожелать 

ей  способных и дружных учеников и 

множество ярких моментов. 

 

Уроки какого учителя запомнились тебе 

больше всего и почему? 

Уроки самой позитивной 

учительницы в школе - Надежды 

Николаевны Козловой. Благодаря этому 

человеку уроки физики всегда были 

познавательными и весѐлыми. Именно с 

этим человеком курс самой сложной науки 

- физики - покорялся нам легко и 

непринужденно. 

Также хочется выделить Касимову 

Татьяну Николаевну. Того человека, что 

дал нам железобетонные знания по 

русскому языку и литературе. Несмотря на 

свою строгость, Татьяна Николаевна всегда 

готова помочь нам и поддержать в трудную 

минуту. 

Довольна ли ты тем человеком, которым 

стала благодаря школе? 

Да, я довольна тем, кем сделала меня 

школа. Благодаря ей я стала намного 

дисциплинированной и самостоятельной. 

Именно в стенах родной школы я научилась 

не бояться трудностей и самостоятельно 

решать их. 

 

Ёжиков Илья 
Рад ли ты, что заканчиваешь школу? 

И да, и нет. С одной стороны, я не скоро смогу поговорить или увидеть своих 

одноклассников, которые мне стали почти родными. С другой стороны, нужно двигаться 

дальше, познавать что-то новое. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Расскажи о своѐм самом 

ярком школьном 

воспоминании. 

Помню, ещѐ в 4 классе 

нас вывели на стадион, мы 

видели дым из окон и 

говорили, что это булочки 

подгорели. 

Уроки каких учителей тебе 

запомнились больше всего? 

Уроки Надежды Николаевны 

мне запомнились больше 

всего. Ведь Надежда 

Николаевна - это один из тех 

учителей, которые могут 

действительно заинтересовать 

своим предметом. Она всегда 

могла скрасить свои 45 минут 

урока какой-нибудь 

«рекламной паузой». Татьяна 

Николаевна тоже оставила 

след в моей памяти. На уроках 

она помимо ЛЮБИМОГО 

русского языка и литературы 

учила нас самостоятельности, 

делать все дела сразу, а не 

откладывать их на потом. 

Куда собираешься 

поступать? 

Я собираюсь поступать в 

ДВГУПС г.Хабаровск. 

Сразу ли ты определился с 

выбором учреждения? 

Да, так как именно в 

этом университете есть то 

направление, которое мне 

ближе всего. 

 

Что пожелаешь своему 

классному руководителю? 

Оставаться 

жизнерадостной, справедливой 

и требовательной. 

Что для тебя значит школа? 

Приятные воспоминания. 

Что бы ты хотел изменить в 

своей школе? 

Убрать аттестации. 

Большего не нужно. 

Расскажи немного о своѐм 

классе. 

Наш класс может в один 

миг разделиться на две группы 

и уже через полчаса обратно 

воссоединиться. 

Будешь скучать по школе? 

Какие воспоминания 

останутся после окончания? 

Буду, ведь именно школа 

научила меня многим 

полезным вещам. Это всѐ 

бесценный опыт, без которого 

будет сложно во взрослой 

жизни. Останутся тѐплые и 

приятные воспоминания. 

Страшно ли тебе взрослеть?  

Конечно, нет. Что в этом 

может быть плохого? 

Как звали вашу первую 

учительницу? 

Дергилѐва Надежда 

Николаевна. Именно вместе с 

ней я учился писать, читать, 

считать. Всѐ это поначалу 

давалось очень трудно, но 

именно благодаря еѐ  

поддержке я смог. Я помню те 

времена, когда  за хорошо 

рассказанный стих давали нам 

солнышки. Надежда 

Николаевна учила нас 

заполнять дневник, не только 

грамотно, но и красиво писать, 

а не как курица лапой. Спасибо 

ей за всѐ! 
 

Как ты считаешь, 

каким тебя запомнят 

учителя? 

Усердным, 

воспитанным, 

скромным. 

Что пожелаешь 

будущим 

выпускникам? 

Проведите этот 

последний год так, 

чтобы потом было что 

вспомнить. 

Какое 

литературное 

произведение тебе 

нравится больше 

всего? Почему? С 

каким персонажем ты 

себя ассоциируешь? 
«Мастер и 

Маргарита». Это 

произведение зацепило 

меня своей мистикой. 

Запомнилось ещѐ то, на 

какие муки пошла 

Маргарита ради того, 

чтобы увидеться со 

своим возлюбленным. 

А с каким героем я себя 

ассоциирую, не знаю. 

Каким ты видишь 

своѐ будущее? 

Не знаю, никогда 

об этом не 

задумывался. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Соловьёв Виталий 
Какая школьная история из детства тебя веселит до сих пор?  

Я не знаю даже. Могу рассказать историю, которая 

произошла в третьей школе. Мы с мальчиками придумали 

небольшую «авантюрку». К нам по утрам в школу приезжал 

грузовик с разными булочками и прочими хлебобулочными 

изделиями. И там был один человек, он выходил из машины и 

относил в столовую подносы. Мы с мальчиками решили несколько 

булочек украсть, пока тот человек относил подносы. Мы набили 

полные портфели и убежали. 

 Чего ты боишься в будущем? 

Больше всего я боюсь неизвестности. Не могу пока что представить, что меня ждѐт в 

дальнейшем, как обернѐтся моя жизнь. Не знаю, что будет дальше. Поэтому это мой главный 

страх. 

Что бы ты исправил в своей жизни, оказавшись снова в 1 классе? 

Если бы я снова оказался в первом классе, я бы ничего не хотел менять. Меня вполне всѐ 

устраивает. 

Почему важно быть кому-то другом? Кто твой лучший друг? 

Друзья - это очень важно. У меня есть двое лучших друзей. Они учатся со мной в одном 

классе. Саша и Егор. Важно быть другом, потому что поддержка всем нужна. С кем-то можно 

посмеяться, а с кем-то погрустить. 

Какие страхи тебя больше всего мучили в школьные годы? 

Я вообще в школе ничего не боялся. Я был довольно смелым. Меня особо ничего и не 

пугало. Даже если мне ставили двойку, я этого не боялся. 

Единственное, когда было немного страшно - это когда в конце четверти выставляли 

оценки. Думаю, многих очень волнует этот момент. 

Какой учитель смеѐтся заразительнее всех? 

Наверное, Татьяна Николаевна. Потому что она смеѐтся очень редко, но, когда она 

смеѐтся, это событие такое. Потому что, если она смеѐтся, это значит, что сейчас действительно 

смешно. 

Кого в классе ты считаешь самым добрым? 

Самым добрым в классе я считаю, скорее всего, Кораблѐву Дашу, потому что она всегда 

может выручить или что-то одолжить. Она никогда ни в чѐм не откажет. 

Каким ты представляешь себе Последний звонок? 

В связи с тем, что сейчас творится в мире, у всех отменили Последний звонок. Поэтому я 

себе его никак не представляю. Отчего очень грустно. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Трусов Данила 

Какие у тебя впечатления от 

школьной жизни? 

Я мало помню приятного в школе:тут 

довольно непросто находиться из-за 

весьма сложной учѐбы, но, тем не 

менее, могу сказать точно, что школа 

дала мне хороший жизненный опыт, 

который я использую в будущем. 

О ком у тебя останутся самые 

теплые впечатления? 

Например, о Надежде Николаевне - 

учителе физики. Марии Геннадьевне, с 

которой мне некоторое время даже 

пришлось работать. Татьяне 

Александровне, потому что с ней 

довольно приятно общаться. Хочу 

также сказать и о Татьяне Николаевне, 

чей вклад в мои знания по русскому 

просто неоценим. 

Ты рад, что заканчиваешь школу? 

Не то слово! Довелось мне однажды 

попасть в университет, в который я 

хочу поступить. Поучился я в нем 

ровно неделю. Мои впечатления 

оказались таковы: взрослая жизнь, а 

именно, жизнь студента намного 

интереснее, разнообразнее, но в то же 

время и труднее, чем жизнь школьника. 

 

Какие у тебя планы на ближайшее 

будущее? 

Я еще в восьмом классерешил стать врачом. И 

теперь мелкими шагами иду к своей цели. 

Также у меня есть мечта работать в Европе, и 

к ней я также постепенно продвигаюсь. 

Не боишься предстоящих трудностей, 

связанных с выбором профессии? 

Трудности есть абсолютно в любой сфере 

деятельности, и к ним нужно быть готовым. Я 

готов к тому, что мне придѐтся работать со 

здоровьем людей, хотя это очень 

ответственно. 

Какие трудности связаны с подготовкой к 

ЕГЭ? Что бы ты посоветовал в связи с эти 

будущим одиннадцатиклассникам? 

Об этом я скажу так.К какому бы экзамену вы 

не готовились, как бы вам в школе не 

объясняли тот или иной предмет, без ваших 

усилий вы вряд ли чего-то добьѐтесь. Нужно 

отнестись к этому экзамену серьѐзно, нужно 

также готовиться самостоятельно, а если у вас 

это не получается, найдите того, кто вам 

поможет. Только тогда у вас будет шанс на 

успешную сдачу экзаменов. Что же касается 

меня. У меня эти трудности также есть, 

каждый раз, садясь за тесты, я узнаю для себя 

что-то новое из мира веществ и природы, тем 

самым обогащая свою копилку знаний. Но от 

этого мне в то же время становится страшно, 

то есть от того, сколько я, возможно, ещѐ 

могу не знать. 

Не жалеешь ни о чем, понимая, что вот-вот 

оставишь школу позади? Может быть, ты 

хотел бы что-то исправить? 

Совершенно ни о чем, что связано со школой. 

Всѐ то, что я тут делал, какие ошибки 

совершал, каких результатов достигал- все 

это, несомненно, пригодится мне в будущем. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Паршин Матвей 
Почему ты решил идти в 11 класс, а не ушел после 9? 

Я пошѐл в 11 класс, потому что определил для себя такую 

профессию, при выборе которой нужно среднее образование 

Как ты думаешь, каким тебя запомнят учителя? 

Это 1… 

Сразу ли решил, куда будешь поступать? 

Я задумался еще в 9 классе, куда хочу поступать, а в 10 классе  

уже принял твѐрдое решение 

Если бы ты мог повернуть время вспять, хотел ли бы ты 

что-нибудь изменить? 

Если была бы возможность вернуться назад, я бы хотел ещѐ 

раз насладиться хорошими моментами в моей школьной жизни 

Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Больше всего запомнились уроки русского языка  Т.Н. 

Касимовой. 

Что ты бы пожелал будущим выпускникам? 

Я хотел бы пожелать, чтобы не тупили, как я, хорошо сдали 

экзамены и поступили, куда они хотят. 

 

Савченко Ксения 
Как ты думаешь, какой тебя запомнят учителя? 

Я считаю, что они меня запомнят тихой и скромной. 

Сразу ли решила, куда будешь поступать? 

Да, решила еще в 5 классе. И до сих пор я не изменяю 

своей мечте. 

Если бы ты могла повернуть время вспять, хотела ли бы 

ты что-нибудь изменить? 

В принципе, мне все нравится. Но изменить я хотела 

лишь своѐ мнение об учебе. Когда мне нужно было учить, я 

просто не считала это нужным, но  теперь понимаю, как была 

глупа. 

 Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Естественно, всех учителей, ведь они вложили в нас столько усилий. Но, а самые-

самые незабываемые уроки нашей несравненной Татьяны Николаевны Касимовой. 

Что ты считаешь своим главным достижением за время обучения? 

Своим достижением я считаю, что в трудный момент моей жизни я не бросила учебу, а 

вернулась в школу. 

Что ты бы пожелала будущим выпускникам? 

Пожелать можно много, но главное - это здоровье, если будет оно, то обязательно все 

будет хорошо. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Трондина Дарья 
Почему ты решила идти в 11 класс, а не ушла после 9? 

Я давно для себя решила, что после завершения школы хочу 

продолжить обучение именно в высшем учебном заведении, что 

возможно только после окончания 11 классов. Кроме того, 

хотелось немного продлить детство, ведь это та пора, когда у нас 

ещѐ не столько много проблем и забот, как у взрослых. 

Как ты думаешь, какой тебя запомнят учителя? 

За всѐ время учѐбы в школе я была старательной, 

ответственной, дисциплинированной ученицей, никогда не 

отказывала учителям в помощи. Хотелось бы, чтобы они 

запомнили меня именно такой. 

Сразу ли решила, куда будешь поступать?  

Нет, в течение учебного года я неоднократно меняла своѐ 

решение по поводу будущей профессии, вследствие чего не могла 

до конца выбрать, по каким предметам буду сдавать экзамены. 

 
Если бы ты могла повернуть время вспять, хотела ли бы ты что-нибудь изменить?  

Если бы я могла вернуть время, то в некоторых конфликтных ситуациях была бы 

более терпимой, а также больше прислушивалась к мнению других, ведь и я, признаюсь, 

не всегда была права. Это единственное, что я хотела бы изменить, так как считаю, что всѐ 

было ровно так, как должно было быть. 

Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Безусловно, в моей памяти надолго останутся уроки нашего первого учителя 

Бакуниной Светланы Андреевны. Это именно тот человек, который познакомил нас с 

азами наук, привил любовь к труду, воспитал множество положительных качеств, за что я 

очень благодарна. 

Что ты считаешь своим главным достижением за время обучения? 

Главным своим достижением считаю то, что я занимала пост президента школы. 

Мне,несомненно, важен этот опыт, также очень приятно осознавать, что учащиеся, 

которые проголосовали за мою кандидатуру, поверили в меня и доверили эту непростую 

работу. 

Что ты бы пожелала будущим выпускникам? 

Будущим выпускникам желаю не затягивать с выбором экзаменов, ведь подготовку к 

ним не стоит откладывать в долгий ящик, а начать усердно трудиться с 1 сентября. Ещѐ 

хотелось бы пожелать по-настоящему ценить последний год учѐбы в школе, который 

быстро пролетит и ,к сожалению, уже никогда не вернѐтся. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Анодина Инесса 
-Какое твоѐ самое 

яркоешкольное 

воспоминание? 

На самом деле, в школе 

жизнь была настолько 

насыщенной различными 

событиями, что выделить 

что-то одно мне очень 

трудно. В голову приходит 

то, как в конце 9 класса мы 

решили устроить «день 

детства». И всем классом 

бегали по школе, как 

маленькие дети, стреляли 

друг в друга водяными 

пистолетами, залили всю 

школу водой, испугали свои 

поведением многих учителей 

и просто классно провели 

время. 

- Каким ты видишь своѐ 

будущее? 

 - Я часто задумываюсь о 

том, что ждет меня после 

окончания школы. Уже 

совсем скоро мне придется 

сделать выбор, от которого 

будет зависеть моя жизнь. 

Сначала нужно будет 

выбрать вуз, в который я 

буду поступать, а потом — 

место работы, которой 

посвящу всю жизнь. 

Конечно, сегодня у меня 

есть приблизительное 

видение того, кем я хочу 

стать, как хочу жить. Но 

остается только держать 

кулачки и верить в то, что 

все получится. Я точно 

знаю: у меня будет большой 

дом, детишки, хорошие 

друзья, которые всегда 

будут готовы поддержать. 

Аглавное - хорошая работа, 

которая будет мне по душе. 
 

- Какая мудрая мысль 

посетила тебя в школьные 

годы? 

 - Никогда, ни при каких 

обстоятельствах нельзя 

сдаваться. Только сильные и 

уверенные в себе люди 

способны добиться, чего хотят. 

Нужно всегда идти вперед, 

чего бы это ни стоило. Никогда 

не жаловаться на жизнь, 

смотреть только вперед и 

верить в светлое будущее. Это 

поможет вырасти по-

настоящему сильным и 

правильным человеком. 

- Кому из учителей ты 

хочешь выразить особую 

благодарность? 

- Несомненно, каждому 

учителю хочется выразить 

огромную благодарность. Ведь 

они терпели нас на 

протяжении всей нашей 

школьной жизни, пытались 

вложить в нас, как можно 

больше, научить всему, что 

будет необходимо в 

дальнейшей жизни, всегда 

были готовы поддержать и 

помочь. 

- С кем из учителей ты бы 

выступила на КВН? 

 - Наверное, мой выбор упадет 

на Надежду Николаевну 

Козлову. Это тот человек, 

который постоянно на 

позитиве, она может развеять 

любую обстановку шуткой, и 

эта шутка будет очень даже 

уместна. Думаю, с ней 

"Кипяток" бы точно победил. 

Нашей школьной команде 

КВН стоит рассмотреть еѐ 

кандидатуру. 
 

-Что для тебя 

давалось в 

школьной жизни с 

большим трудом? 

За всю школьную 

жизнь приходилось 

сталкиваться с 

большим количеством 

трудностей. И все они 

были 

незначительными, с 

ними можно было 

легко справиться. В 

начальной школе 

трудным казалось все: 

каждая контрольная 

работа, каждый 

диктант. Но позже это 

все перестало быть 

таким трудным. 

Появлялись новые 

предметы, новые 

учителя, знакомства с 

которыми тоже 

вызывали трудности. 

Постепенно все 

приходило в норму и 

становилось 

привычным. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Гутник Александр 
Почему ты решил идти в 11 класс, а не ушел после 9? 

После 11 класса открывается дверь во взрослую 

жизнь, открыто много новых возможностей для 

поступления. 

Как ты думаешь, каким тебя запомнят учителя? 

Скорее всего, очень весѐлым мальчуганом, некоторые 

запомнят как человека, к которому можно обратиться. 

Сразу ли решил, куда будешь поступать? 

Нет, не сразу, примерно в конце февраля. 

 

Если бы ты мог повернуть время вспять, хотел ли бы ты что-нибудь изменить? 

Думаю да, я бы более ответственно подходил к учѐбе, ведь учителя делают всѐ для 

нас. 

Уроки какого учителя тебе больше всего запомнились? 

Уроки всех учителей мне запомнились, каждый уникален по-своему, но в 

особенности это уроки Т. Н. Касимовой, ведь она очень требовательный учитель, который 

всеми силами добивается, чтобы мы сдали экзамен. У Татьяны Николаевны очень 

интересный подход к ведению уроков, у неѐ на уроке никогда не бывает скучно. 

Что ты считаешь своим главным достижением за время обучения? 

То, что я доучился до 11 класса. Ну и, наверное, победа в муниципальном этапе 

всероссийской олимпиады школьников по физической культуре. 

Чтоты бы пожелал будущим выпускникам? 

Ну как всегда хорошо сдать экзамены, долго не затягивать с выбором учебного 

заведения. Поступить туда, куда хочешь. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Напутственные словаучителейвыпускникам 
Дорогие выпускники, вот и пришло время, когда вы 

покидаете порог нашей школы, покидаете родные классы, но 

не наши сердца. Мы старались  давать вам необходимые 

знания, наставлять на верную дорогу и помогали добрыми 

советами. Теперь вы отправляетесь в самостоятельный путь,  

хочу пожелать вам большой удачи, верной поддержки 

родных, целеустремлѐнности, мира и благополучия. Пусть 

всѐ у вас получается, пусть станут реальностью все ваши 

мечты.  

Да, повесть о детстве подходит к развязке, 

Дописаны главы, досмотрены сны. 

Уже не надеясь на чьи-то подсказки, 

Вы сами решать все задачи должны. 

Не каждая тропка окажется гладкой, 

Не все испытания будут легки, 

И жизнь перед вами лежит, как тетрадка, 

В которой пока еще нет ни строки… 

 

Озимковская Ирина 

Леонидовна, 

учитель истории и 

обществознания 

Дорогие выпускники, я поздравляю вас с Последним звонком, с 

финишной прямой на школьной дистанции. Буквари, ранцы, банты, 

первые написанные собственной рукой буквы и первое, 

самостоятельно прочитанное слово – все это осталось в прошлом. 

Школьные годы подарили вам много нового и интересного — 

радость постижения разных наук, верность друзей, первую любовь 

и первые разочарования. Все это время вместе с вами были учителя 

и родители, и сейчас они с надеждой смотрят на вас. Приложите все 

усилия, чтобы все то, доброе и светлое, которое было ими заложено, 

получило свое продолжение в ваших поступках, знаниях, 

свершениях.  

 Могу с уверенностью заявить, вы все прекрасные люди, ответственные, с тонким 

чувством юмора, добрые и отзывчивые, и мы гордимся, что вы были учениками именно 

нашей школы.  

Желаю вам большой удачи в дальнейшем, высоких целей и непременных побед, легко 

пройти выбранные пути и удачно сдать первый серьезный экзамен в жизни – ЕГЭ. 

Взаимопонимания вам, счастья и удачи! Я верю: у вас в жизни все получится! 

Вологжина Марина Ростиславовна, директор МБОУ СОО «Школа №2 

г.Облучье 

 

Над выпуском работали: ученики 10-х классов. 


